

経済部

カナダと日本の政治関係はきわめて良好で、首相はじめ閣僚同士が相次いで相互訪問しているほか、日加外相定期協議など、さまざま一国間会議や多国間会議でひんぱんに意見の交換・調整を行なっている。両国とも先進国首脳会議（経済サミット）のメンバーで、今年七月にはオタワで第七回サミットが開催された。



R.E.ジョージ海軍大佐
大使館付武官
議にあたりは、カナダ自衛隊との連絡協定を締結する問題を離陸機などの分野で、世界的に優秀な技術を誇っている。

防衛関係担当

属している（兼任）。

広報部学術交流担当渡辺も政治部に点をおいている。

に関する分析、国際会議同士の交流に重視の動向、労使関係

これまでカナダが特に力を入れて開拓した開拓プロジェクトは食糧増産の分野。

A.ジョーンズ2等書記官
記官・政治担当
K.ルイス2等書記官
D.ライト参事官
◎経済担当

特に、両国の大臣や
な国土を開拓する中
報告するが仕事。

D.ギレット1等書記官
政治担当
J.マクドワル参事官
科学技術担当

同時に、カナダ経済の動きについて、日本具体的な担当分野は、銀行、国際金融、

本の政府担当者や企業に情報を提供する。

同時に、カナダ経済の動向を調べるのが主な仕事。

の政策策定に重要な役割を果たすのがこの
政治部は、カナダ

カナダに影響のある、あるいはカナダ
D.G.ロングミュアーパートナー
参事官・政治担当
協会には「加日議会友好

議会間の交流も盛

科学技術部

協力の可能性が高まってきた。一九七五年に日本学術振興会とカナダ国立科学研究所（NRC）との間で科学情報と人的交流を促進・奨励するための協定が締結され、これまでカナダの科学技術の動向についてカナダ政府に報告し、またまた宇宙、通信、海洋構造物、水産養殖、輸送、水海技術などに関する健筋団も相互に訪問している。

領事部

在日カナ大人および旅行中のカナ大人に対する領事業務が主な仕事。パスポート発行、更新、国外での審査、カナダ市民登録、公証人代理業務、カナダ年金の受給手続きなどを実行。カナダが来日するときの使者者が来日する任務である。

ここ数年、科学技術の分野で日加間の

技術を誇っている。

そのほか、鉱産物の探査・採掘、水力発電、原子力発電（天然ウラン重水を

おかげでカナダは世界でも有数の穀倉地帯になってしまっている。

これまでカナダが特に力を入れて開拓した開拓プロジェクトは食糧増産の分野。

から、さまざまな科学技術を発展させた。

田中誠一等書記官
科学技術担当
な国土を開拓する中
報告するが仕事。

J.セクションの主な仕事である。

セクションの傾向を分析、評価し、カナダ政府に

本の政府担当者や企業に情報を提供する。

カナダは、カナダ

の政策策定に重要な意味合いをもつ日本およ

び国际経済の動向を調べるのが主な仕事。

の政策策定に重要な意味合いをもつ日本およ



中元 広
領事官
浦上裕子
証人代理